

Après un pique-nique convivial sur les berges de l'Etang du Gol à St-Louis, les 3 classes ont eu la chance d'être reçues au siège du **Groupe Transports Mooland**, leader du transport de passagers à la Réunion et N°4 en FRANCE, afin d'en apprendre davantage sur le secteur et sur les métiers qui y sont liés.

Cette visite a permis aux élèves, transportés par des bus au quotidien, de découvrir «l'envers du décor», de comprendre les problématiques du transport, de la délégation de service public (DSP) et de découvrir les différents aspects de ce secteur d'activités.

Dès leur arrivée, les élèves ont été accueillis par le directeur de l'entreprise qui leur a expliqué l'histoire du groupe et le fonctionnement général de la société. Il a également présenté les membres présents de son CODIR, son Comité de Direction, les différents services proposés par l'entreprise, tels que le transport de personnes, transports scolaires et les différentes prestations effectuées. Les élèves ont ainsi pu découvrir les rouages de l'entreprise, comprendre les orientations stratégiques et discuter management de l'organisation avec les interlocuteurs : le Président Directeur Général, M. MOOLAND, ainsi que ses directeurs administratifs et financiers (DAF), directeur des ressources humaines (DRH), directeur technique, responsable d'exploitation, directeur commercial et chef comptable qui étaient présents.

Les élèves ont ensuite visité les différents services de l'entreprise, notamment les entrepôts de bus, le service de maintenance des véhicules et les bureaux. Au cours de cette visite, les lycéens ont pu approcher les différents métiers liés à ces services, et discuter avec les intervenants de manière directe.

Ils ont également participé à une séance de questions-réponses avec les salariés de l'entreprise, ce qui leur a permis de mieux comprendre les différentes fonctions au sein de l'entreprise et les compétences nécessaires pour les exercer. De nombreux conseils ont été prodigués sur les études à suivre pour intégrer ce secteur d'activité et sur les opportunités de carrière qui s'offrent à eux.

L'accent a également été mis sur les préoccupations sociales, sociétales et environnementales au sein de cette entreprise (RSE), qui agit sur des problématiques comme l'éco-conduite, l'égalité Hommes/Femmes, la gestion des déchets, la formation des salariés, le mécénat ainsi que les oeuvres envers les nécessiteux (boutique solidaire).

Enfin, les élèves ont bénéficié de discours remplis de motivation, des conseils avisés, et d'encouragements, de la part d'un chef d'entreprise (et de son équipe) à la tête de plus de 660 salariés, fleuron régional de son secteur d'activité, et entreprise Réunionnaise partie de l'effort d'un travailleur acharné, et qui rayonne désormais à la Réunion, à Mayotte et en Guyane.

En conclusion, cette rencontre en entreprise a été très enrichissante pour les élèves.

En plus de redécouvrir à travers des organisations issues de notre tissu économique, des concepts vus en classe, elle leur a permis de découvrir et de toucher du doigt la réalité du monde de l'entreprise.

